



УТВЕРЖДЕНО
Генеральным Директором
ИНГ БАНК (ЕВРАЗИЯ) АО

APPROVED
by the decision of
the General Director
of ING BANK (EURASIA) JSC

№ 1458/21/COMPL

РУССКИЙ/ENGLISH

**ИНГ БАНК (ЕВРАЗИЯ) АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО)/
ING BANK (EURASIA) JOINT STOCK COMPANY**

**ПЕРЕЧЕНЬ ИНСАЙДЕРСКОЙ ИНФОРМАЦИИ
ИНГ БАНК (ЕВРАЗИЯ) АО / LIST OF INSIDE INFORMATION OF ING BANK (EURASIA)
JSC**

Согласовано/Approved	Подпись/Signature	Дата/Date
Генеральный директор / General Director	Согласовано по электронной почте / approved via e-mail	02.10.2025
Заместитель Генерального директора по Комплаенс / Deputy General Director, Compliance	Согласовано по электронной почте / approved via e-mail	30.09.2025
Начальник юридического управления / Head of Legal	Согласовано по электронной почте / approved via e-mail	02.10.2025

Информационный лист / Information sheet

Общая информация/ General information

Целевая аудитория/ Target audience:	Все работники / All employees
Регулируемые процессы/ Target workflows:	Перечень инсайдерской информации, раскрытие инсайдерской информации/ List of Inside information, Disclosure of Inside information
Ответственное Подразделение/ Procedure Owner:	Управление комплаенс / Compliance Department
Действует с/ Valid from:	02.10.2025
Заменяет/ Replaces:	№ 1458/21/COMPL, версия 5.0

История документа/ Document history

Версия/ Version	Автор / Author	Дата / Date	Описание изменений / Description of change
1.0	Даниил Чистов / Daniil Chistov / Сергей Буравлев / Sergey Buravlev / Дмитрий Савинов / Dmitry Savinov	11.03.2021	Новый документ / New Document
2.0	Сергей Буравлев / Sergey Buravlev / Дмитрий Савинов / Dmitry Savinov	15.11.2021	Перечень обновлен в соответствии с новым указанием 5946-У / List is renewed in compliance with the new Directive 5946-У
3.0	Даниил Чистов / Daniil Chistov /	15.11.2022	Перечень обновлен в связи с утверждением новой версии процедуры по раскрытию информации Банком как эмитентом ценных бумаг; удален пункт 1.9 / List is renewed due to approval of new version of Bank information disclosure as an issuer procedure; point 1.9 was deleted
4.0	Даниил Чистов / Daniil Chistov	14.08.2023	Внесены изменения в соответствии с указанием Банка России от 28.06.2023 №6476-У "О внесении изменений в приложение к Указанию Банка России от 27 сентября 2021 года N 5946-У

5.0	Даниил Чистов / Daniil Chistov Анна Миронова / Anna Mironova	01.07.2024	<p>в части вступающих в силу изменений / The amendments were made in line with the Bank of Russia Directive dated 28.06.2023 N 6476-U "On Amendments to the Appendix to the Bank of Russia Directive dated 27.09.2021 N 5946-U in relation to the amendments entering into force</p> <p>Приведение п. 3.51 в соответствие с п. 1.51 Указанием Банка России от 27.09.2021 N 5946-У; редакторские правки / Revision of point 3.51 in line with point 1.51 of Bank of Russia Directive No. 5946-U dated September 27.09.2021, editorial changes.</p>
6.0	Даниил Чистов / Daniil Chistov		<p>Изменения в связи с прекращением статуса Банка как эмитента в связи с признанием выпусков ценных бумаг Банка несостоявшимися. / Changes in connection with the termination of the Bank's status as an issuer due to the recognition of the Bank's securities issues as unfulfilled.</p>

1. Цель и сфера применения

1.1. Настоящий Перечень информации, относящейся к инсайдерской информации ИНГ БАНК (ЕВРАЗИЯ) АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО (далее – «Перечень» и «Банк» соответственно), разработан в соответствии с требованиями Федерального закона от 27 июля 2010 года № 224-ФЗ «О противодействии неправомерному использованию инсайдерской информации и манипулированию рынком и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации», Указания Банка России от 27.09.2021 N 5946-У «О перечне инсайдерской информации юридических лиц, указанных в пунктах 1, 3, 4, 11 и 12 статьи 4 Федерального закона от 27 июля 2010 года N 224-ФЗ «О противодействии неправомерному использованию инсайдерской информации и манипулированию рынком и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации», а также о порядке и сроках ее раскрытия» и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, в целях установления исчерпывающего перечня информации, относящейся к инсайдерской информации Банка.

1.2. Банк утверждает настоящий Перечень как профессиональный участник рынка ценных бумаг, имеющий лицензию на осуществление дилерской и депозитарной деятельности и иное лицо, осуществляющее в интересах клиентов операции с финансовыми инструментами и иностранной валютой и (или) товарами).

1.3. Банк не осуществляет:

- брокерскую деятельность;
- деятельность профессионального участника рынка ценных бумаг по доверительному управлению ценными бумагами;

1. Purpose and application

1.1. This list of information, referred to inside information of ING BANK (EURASIA) JOINT STOCK COMPANY (hereinafter referred to as the List and the Bank respectively) have been developed pursuant to the requirements of federal law dated 27 of July 2010 No. 224-FZ "On countering improper use of inside information and market manipulation and on introducing amendments to certain legislative acts of the Russian Federation", Central Bank of Russia Directive N 5946-U dated 27.09.2021 "On the list of information referred to inside information of persons mentioned in points 1, 3, 4, 11 and 12 of article 4 of the Federal law as of July 27, 2010 N 224-FZ "On countering improper use of inside information and market manipulation and on introducing amendments to certain legislative acts of the Russian Federation" and other regulations of Russian Federation, for the purpose of establishing an exhaustive list of information, referred to inside information of the Bank.

1.2. The Bank approves the List of inside information as a professional securities market participant with Professional Participant license on Dealer and Custody activity and other person, executing operations with financial instruments, foreign currency and (or) commodities in the clients' interest.

1.3. The Bank doesn't perform:

- broker activity;
- activity of the professional securities market participant on assets management;

- деятельность по осуществлению в интересах клиентов операций с биржевыми товарами, в том числе производными финансовыми инструментами, базисным активом которых является биржевой товар;
- иную деятельность, требующую утверждение иных перечней информации, относящейся к инсайдерской информации.
- activity on performing in the client's interest operations with the exchange commodities, including the derivative financial instruments, where basic active is the exchange commodity;
- other activity, required to be included to other lists of information, referred to inside information.

1.4. Учитывая, что Банк не ведет деятельность, указанную в подпункте 1.3 настоящего Перечня, Банк не включает соответствующую такой деятельности инсайдерскую информацию в настоящий Перечень. Если Банк начнет вести любую такую деятельность, соответствующая инсайдерская информация должна быть включена в настоящий Перечень.

1.4. Considering that the Bank doesn't perform the activity specified in item 1.3 of the given List, the Bank doesn't include the inside information referring to such activity in the given List. If the Bank performs any such activity, appropriate inside information should be included in the given List.

1.5. Настоящий Перечень является исчерпывающим.

1.5. The given List of Information is exhaustive.

1.6. Настоящий Перечень инсайдерской информации Банка, подлежит раскрытию на странице Банка в сети Интернет и дополнительно может быть раскрыт на сайте распространителя информации в части, подлежащей раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации.

1.6. The given List of inside information of the Bank, shall be disclosed on the web page of the Bank in the internet and additionally can be disclosed on public disclosure provider web page in the part that is required to be disclosed in accordance with legislation of Russian Federation.

1.7. Инсайдерская информация Банка, указанная в пункте 3 не подлежит раскрытию.

1.7. Bank's inside information specified in point 3 is not disclosed.

1.8. В случае каких-либо расхождений текст на русском языке имеет преимущественное значение.

1.8. In the event of any discrepancy, the Russian text shall prevail.

2. Ответственное Подразделение

2. Responsible division

2.1. Управление комплаенс обязано обеспечить:

2.1. Compliance department is responsible for:

2.1.1. соответствие настоящего Перечня законодательству и своевременное изменение настоящего Перечня в связи с изменением законодательства и деятельности, осуществляемой Банком;

2.1.1. compliance of the List with applicable legislation and amendment in timely manner upon updates in legislation and the Bank's activity;

2.1.2. раскрытие настоящего Перечня, а также раскрытие конкретной инсайдерской информации в соответствии с законодательством Российской Федерации.

2.1.2. disclosing of the List as well as disclosure of the specific inside information in compliance with the legislation of the Russian Federation.

3. Инсайдерская информация Банка как профессионального участника рынка ценных бумаг и как кредитной организации (иного лица, осуществляющего в интересах клиентов операции с финансовыми инструментами, иностранной валютой и (или) товарами, допущенными к организованным торгам (в отношении которых подана заявка о допуске к организованным торгам)), получивших инсайдерскую информацию от клиентов

3. Inside information of the Bank as a professional securities market participant and as a lending institution (or another person making in clients' interests operations with financial instruments, foreign currency and/or commodities admitted to organised trading (in respect of which an application has been filed for admission to organised trading)) that have received inside information from clients

3.1. Информация об операциях Банка с иностранной валютой, связанных с проведением банковских операций в интересах клиентов, в случае, если проведение таких операций влечет необходимость для Банка совершать операции на организованных торгах и проведение указанных операций может оказать существенное влияние на цену иностранной валюты

3.1. Information on operations of the Bank with foreign currency connected with making bank operations in clients' interests, if the conduct of such operations entails the need for the Bank to make operations through organised trading and the conduct of these operations may have a significant impact on the price of foreign currency.

3.2. Информация об операциях по счетам депо клиентов.

3.2. Information on operations on clients' depo accounts.